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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen  öffentlich 
   

 

 

Einwohneranfrage 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn, 

 

am 21.11.204 wurde im Ausschuss Stadtentwicklung, Bau, Verkehr die Vorlage 0304/24 zum 

Umbau der Südeinfahrt verabschiedet. Dazu habe ich folgende Frage: 

Wie mir bekannt geworden ist, wurde erst kurz vor dem Schlusstermin der Fördermittelantrag 

beim zuständigen Fördermittelgeber eingereicht. Da waren allerdings alle Fördermittel 

ausgereicht und der Antrag fand keine Berücksichtigung.  So auch in der Vorlage dargestellt. 

1. Entspricht dies den Tatsachen?   

2. Welche Begründung gibt es dafür? 

3. Warum sind die Fördermittel für die Baumaßnahme entsprechend DS 0304/24 nicht 

rechtzeitig beantragt worden mit der Aussicht auf Zuteilung? Seit 2019 läuft das 

Planungsverfahren. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

, gez. xx xxxxx   
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